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Стандарты соединителей для однопарной сети Ethernet (SPE) и их применение 
 
Рассмотрены преимущества и ограничения технологии передачи данных на базе однопарной сети Ethernet. 
Приведена информация о процессе стандартизации данной технологии. Приводится сравнение технологий 
многопарных кабельных соединений (MPE) и SPE. Анализируются особенности электрических и частотных 
характеристик сетей SPE. Указываются технические характеристики соединительной технологии для 
SPE в соответствии с рекомендацией IEC 63171-6. Рассматриваются перспективы применения 
технологии SPE. 
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Fritsche M. Connector standards for single-pair Ethernet and their application 
 
Advantages and limitations of single-pair Ethernet-based data communication technology are outlined and its 
standardization process is reviewed. Multi-pair and single-pair Ethernet (MPE and SPE) technologies are 
compared. The features of SPE electrical and HF performance are analyzed. Performance attributes of SPE 
connection technology are provided as per IEC 63171-6 recommendations. SPE application outlook is included. 
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